

Movilizaciones Obreras Enfrenta Buenos Aires

- ★ Más de 25,500 Operarios en Paro en el País
- ★ Aumentos Salariales y Cierres, las Causas
- ★ Pretenden Asegurar su Fuente de Trabajo

BUENOS AIRES, 18 de septiembre. (PL)—Varias fábricas del Gran Buenos Aires continúan enfrentando paros y otros conflictos, mientras 800 trabajadores de otra empresa amenazada de cierre recibieron la más amplia muestra de solidaridad de los últimos tiempos.

Los 400 trabajadores de dos plantas de la General Electric entraron hoy en su cuarto día de paralización en protesta porque el Ministerio de Trabajo declaró la caducidad de los mandatos de dos delegados sindicales.

A su vez, los 600 operarios de la metalúrgica Lombardi cumplen su tercer día de huelga en demanda de aumentos salariales, y también está paralizada la fábrica de encendedores Filax, a cuyos trabajadores les adeudan cuatro quincenas.

El personal de la empresa Dunlit, por su parte, inició el retiro de colaboración en demanda de un aumento salarial y contra el despido de cinco de sus compañeros.

También existen situaciones conflictivas en la metalúrgica Adicru, por demora en los pagos y despido de 10 trabajadores, y en la Eaton, que suspendió a sus 750 operarios.

Por su parte, el Movimiento Nacional de Unidad Automotriz declaró "en estado de alerta y movilización permanente a todos los trabajadores del gremio mecánico, a fin de resguardar y proteger las fuentes de trabajo.

La medida fue anunciada durante un acto efectuado en la fábrica de tractores Deutz, cuyos 800 trabajadores quedarán cesantes a fin de año por el cierre de dicha planta, hecho que alentó una solidaridad que, debido a las prohibiciones vigentes, no tiene precedentes en los cuatro años y medio de gobierno militar.

Al acto asistieron, en solidaridad con los trabajadores de Deutz, representantes del gremio mecánico de los principales puntos del país, así como de las distintas regiones de la provincia de Buenos Aires.

Los trabajadores de Deutz recibieron además notas de adhesión de sus compañeros de numerosas plantas metalúrgicas, así como de diversas entidades gremiales que no estuvieron presentes en el acto.

Movilizaciones Obreras Enfrenta

Sigue de la página cuatro

amenazados con despidos por el anunciado cierre de la firma a fines de año, quemaron una efigie del ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, durante una asamblea donde ratificaron su decisión de proseguir movilizándose para asegurar su fuente de trabajo.

La asamblea realizada ayer en el predio de la firma en la localidad de Haedo, formó parte de la movilización apoyada también por el intervenido sindicato de mecánicos.

La empresa que es filial de la firma de Alemania Occidental, anunció recientemente que a fines de este año cesará en sus actividades e irá despidiendo escalonadamente a sus 800 operarios, aduciendo una difícil situación económica y acumulación de existencias por caída en sus ventas.

Juan Molina, un dirigente sindical, acusó a Martínez de Hoz de intentar "retrotraer al país a 50 años atrás, implantando la política del hambre y de la miseria para que vuelva el país a la oligarquía".

En los alrededores de donde se realizó la asamblea se reunieron también decenas de familias. Los trabajadores —según la versión de Noticias Argentinas— portaban banderas argentinas y pancartas con imágenes del Papa Juan Pablo II.

El gremio metalúrgico, según las denuncias sindicales, es uno de los más afectados con cierres de fábricas, suspensiones y problemas laborales.

QUEMAN UNA EFIGIE DE MARTINEZ DE HOZ

BUENOS AIRES, 18 de septiembre. (AP)—Los 800 trabajadores de la fábrica de tractores Deutz

SIGUE EN LA PAGINA CINCO